

PLANO INFORMATIVO

SLP, favorecido por la Federación

Es uno de los 5 estados que no tuvieron recortes en sus participaciones.

San Luis Potosí, SLP.- El estado potosino es una de las cinco entidades federativas que reportan más participaciones de las que tenían presupuestadas para el primer trimestre del año.

Junto con la entidad potosina están la Ciudad de México, Tabasco, Nuevo León y Querétaro.

Sin embargo, estos beneficios se otorgaron sólo a cinco de las 32 entidades que conforman la República Mexicana, por lo que 27 estados están en verdaderos aprietos por la disminución de recursos participables respecto de lo que se tenía presupuestado para el primer trimestre de 2016.

En el presupuesto de participaciones federales para las entidades, correspondientes al primer trimestre del año, se tenía previsto que recibirían 169 mil 968 millones de pesos, pero la disminución en los recursos petroleros derivados de la crisis mundial del hidrocarburo, obligó al gobierno de la República a ajustar los recursos participables, dejándolos en 158 mil 902 millones de pesos, lo que significa una merma de 11 mil 66 millones de pesos.

La entidad más castigada por estos recortes fue el Estado de México, que dejó de recibir mil 357 millones de pesos, mientras que Veracruz, otro de los estados muy perjudicados por esta medida presupuestaria, reportó que dejó de percibir 784 millones de pesos durante el primer trimestre de este 2016.

Según las previsiones del analista crediticio César Marcelo Barceinas, de Standard and Poor´s, la presión sobre las finanzas estatales se empezará a sentir hasta 2017, ya que en este 2016 los estados podrán recurrir al Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), que compensará las reducciones que se han hecho a las participaciones.